



Pressemitteilung

Berlin, 14.08.2017

Private Krankenversicherungen für Beamte

Private Krankenversicherungen sind auch 2017 wieder ein wenig teurer geworden. Durch die Anpassung der Beitragsbemessungsgrenzen, sind die Aufnahmebedingungen für Arbeitnehmer und Selbstständige wiederholt erschwert worden.

Berlin, 14. August 2017 - [DPR] Lediglich für Beamte und Beamtenanwärter sind die Bedingungen und Konditionen auf einem gleichen Niveau geblieben. Warum eigentlich. Das erfahren Sie auf <https://www.private-krankenversicherung-im-test.de/pkv-beamte/>.

Staatsdiener und der Beihilfetarif

Im Gegensatz zu anderen Versicherungsnehmern der PKV erhalten Staatsdiener eine Beihilfetarif. Der Dienstherr zahlt einen hohen Anteil der Kosten der Krankenversicherung. Damit bleiben die finanziellen Belastungen des Beamten überschaubar und vor allem planbar. Doch klar ist auch, das volle Leistungspotential der Beihilfetarife kann nur ausgeschöpft werden, wenn der Beamte zuvor eine private Krankenversicherung (Vollversicherung) abgeschlossen hat.

Was sagen die Tester von Stiftung Warentest und Focus Money

Natürlich haben die Testprüfer von Stiftung Warentest die privaten Krankenversicherungen in Deutschland auf deren Leistungsmerkmale geprüft. Erwartungsgemäß konnte die Debeka ihren guten Ruf nicht mehr halten. Im Gesamttest rutsche das Koblenzer Unternehmen auf den dritten Rang. Testsieger wurde die Condordia. Dicht gefolgt von der HUK-Coburg. Focus Money kommt jedoch auf ein ganz anderes Ergebnis. Sie kürt die Debeka zum Testgewinner. Für den Verbraucher sind solche unterschiedlichen Testergebnisse schwer nachzuvollziehen.

Vergleich durchführen

Auf Grund der unterschiedlichen Testkriterien und Anforderungen an die Krankenversicherung für Beamte, müssen Staatsdiener trotz allem einen Vergleich der Policen durchführen. Leider wird nicht erwähnt, dass die Testnoten nur anhand von Modellkunden ermittelt werden. Durch eine individuelle Gegenüberstellung können so Verbraucher die tatsächlichen Vorteile und Nachteile von der Versicherungsgesellschaft erfahren.

weiterführender Link: <http://www.private-krankenversicherung-im-test.de/pkv-beamte/>

Pressekontakt:

Lange und Lange GbR
Paul-Oestreich-Straße 6
13086 Berlin

Firmenportrait:

Die Lange und Lange GbR ist ein junges Startup Unternehmen. Der Firmensitz befindet sich in Berlin Weißensee. Die Lange und Lange GbR ist eine Online Marketing Firma. Sie produziert Webseiten zu den unterschiedlichsten Thematiken. Die Redaktion verfasst regelmäßig News unter anderen zu Themen aus Wirtschaft und Finanzen.

Pressemitteilung von: Lange und Lange GbR

Autor: Martin Lange